7 Piéces
1600 m?
Réf. 83688732
28 800 €

Cap d'Antibes

Maison a louer (06160)
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Villa d'environ 225m? sur un jardin de 1600m2, située face plage de la «
Salis » et du port, proche de la ville, et bénéficiant d'une vue mer
panoramique.Elle se compose de :Au rez-de-chaussée : d'une cuisine
équipée, séjour.Une chambre maitre (160) avec salle de douches et
dressing, une chambre enfant (lit simple) avec lavabo, une chambre
(140) avec salle de douches, WC invités.Au rez-de-jardin : une chambre
(2x90) avec salle de douches, une chambre (140) avec salle de
douches, salon avec TV, Grande salle de bains/douche avec WC,

Lingerie et un frigo/congélateur supplémentairelLa tour :Une ...

Villa of approximately 225m?2 on a garden of 1600m?2, located opposite “Salis”
beach and the port, close to the town, and enjoying a panoramic sea view.t
consists of:0On the ground floor: a fitted kitchen, living room.A master bedroom
(160) with shower room and dressing room, a child's bedroom (single bed) with
sink, a bedroom (140) with shower room, guest toilet.On the garden level: a
bedroom (2x90) with shower room, a bedroom (140) with shower room, living
room with TV, large bathroom/shower with WC, linen room and an additional
fridge/freezerTower :One bedroom (2x90), sink and ...

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS
85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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